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nachrichtlich: 

Kreistagsfraktionen 

 
Heinsberg, . Juli  

Antrag gemäß §  der Geschäftsordnung   

 

Sehr geehrter Herr Dahlmanns, 

 

die Nachfrage nach E-Bikes und Pedelecs hat in den letzten Jahren stark zugenommen. 

Elektrofahrräder bieten den Vorteil, dass sie im Vergleich zum Auto kostengünstiger 

und umweltfreundlicher sind. Außerdem gewährleisten sie Menschen, die 

beispielsweise aus gesundheitlichen Gründen nicht mit dem Fahrrad fahren (bzw. nicht 

mehr ganz so fit sind), ein höheres Maß an Mobilität.  

Mit Blick auf die demographische Entwicklung und die schon jetzt deutlich steigenden 

Verkaufszahlen halten wir es für angebracht, wenn der Kreis Heinsberg ein 

flächendeckendes Angebot für E-Bike und Pedelec Ladestationen schafft. Ziel ist dabei 

auch, den Kreis Heinsberg als Freizeitregion zu stärken.  

Im Kreisgebiet gibt es bereits Verleih- und Servicestationen. Das Angebot, 

Elektrofahrräder mit Strom zu versorgen, schließt private Räder in der Regel aus. Die 

Stadt Erkelenz hat bereits in Kooperation mit der NEW Ladestationen installiert. Auch 

die Stadt Heinsberg verfügt seit dem Jahr  über eine Elektroladesäule. In 

Wassenberg ist die Einrichtung einer Ladestation geplant. Insgesamt ist das Angebot 

im Kreis Heinsberg ausbaufähig. Dabei ist uns wichtig, dass die Ladestationen entlang 



der Fahrradrouten zur Verfügung stehen und die Möglichkeit besteht das 

Elektrofahrrad zu sichern.  

 

Vor dem Hintergrund beantragen wir: 

. Die Verwaltung möge prüfen, ob in anderen Kreisen flächendeckend 

Aufladestationen für Elektrofahrräder zur Verfügung stehen und wie die 

Installation finanziert wurde. 

. Der HTS soll auf der Basis der vorangegangen Prüfung die Koordination für ein 

flächendeckendes Angebot im Kreis HS übernehmen und bei den 

kreisangehörigen Kommunen dafür werben, sich aktiv zu beteiligen. 

. Die Ladestationen werden vom HTS entsprechend beworben und in die 

Fahrradroutenkarte integriert. 

 
Mit freundlichen Grüßen 

     
Michael Stock       Ilse Lüngen 
Fraktionsvorsitzender      Kreistagsabgeordnete 


